
服部 貴幸社長からのメッセージです。 

 

この度は、大会開催にご協力いただきました関係各所へ深く感謝申し上げます。 

コロナ禍で感染予防対策の徹底を条件で開催を決断しました。 

大会中そして帰宅後も感染予防対策をよろしくお願い致します。 

 

私は大会当日までずっと楽しみでワクワクしていました。 

選手の皆さんは大会、試合を楽しめたでしょうか。 

12 月 3 日までヤマハ発動機ジュビロがこのグランドで合宿を行い 

監督、コーチ、選手皆さんがこのグランドを絶賛し満足されたと聞いています。 

そのグランドで中学ジュニアの大会を開催できたことが本当にうれしく思います。 

大会中止が続く中、悔しい思いをした先輩、保護者、選手の皆さんもそうだと思いま

す。 

私もその一人です。 

そんな思いを含めて、参加した皆さんがラグビーを楽しんで頂けたのなら幸いです。 

 

最後に、ラグビーをもっともっと好きになってください。 

それが私からの願いです。 

 


